

# 上風連の子



No.13 令和4年3月24日(木) 発行責任者 校長 伊藤 秀 則

学校ブログのアドレス <https://betsukai.ed.jp/school/pkfiren/>



## 心豊かで、たくましく生き抜く上風連の子をめざして

上風連小学校 校長 伊藤 秀 則

新型コロナウイルス感染症が確認されてから3度目の卒業式を迎え、それ以前のような内容や来賓を迎えてということではできませんでしたが、保護者、教職員、在校生に見守られて、3月18日(金)、6年生6名が希望の空へ羽ばたいていきました。そして、本日、在校生23名も無事に修了式を迎え、それぞれの学年を修了しました。2週間後には一学年ずつ進級することになります。卒業、修了、おめでとうございます。



この一年間、新型コロナウイルスへの感染予防を含めて、保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動に対するご理解と温かいご支援をたくさんいただきました。教職員一同、心から感謝しております。

さて、本校の学校教育目標は、「豊かな心で、たくましく生き抜く人間の育成」となっています。さらに、目指す子どもの姿として、次の3点をあげています。



- ・自ら取り組める子 ～自ら学び、自ら追求する子、自ら考えを伝える子
- ・あたたかい心で、助け合う子 ～自他の良さを認める子、相手の立場を考える子
- ・あきらめないで、やり遂げる子 ～困難を乗り越える子、規則正しい生活をする子

この一年間、お子さんは学校という子ども同士の集団生活の中に、自分の居場所があり安心して過ごすことができたでしょうか。勉強がわかった喜びを十分に感じ、意欲を持って毎日を過ごすことができたでしょうか。友だちと共に活動することが楽しく、充実感や満足感を味わいながら自分の成長を実感することができたでしょうか。

これらを学校として一体どのくらい実現でき、保護者の皆さんにも満足していただける教育活動になっていたのかどうか……。今月に結果を配布いたしました学校評価の一環として行った「保護者アンケート」では、全てが十分満足とはいかないまでも、コロナ禍における子どもたちの様子や学校・教職員の取組が少しずつ良くなってきているとの評価をいただきました。特に、子どもたちが、安心して学校に通い、行事等で自分の力を発揮していると感じとっていただき、大変うれしく思います。



子どもたちは、一人ひとりそれぞれに違う人格をもっています。得意なことや不得意なこと、好きなものや嫌いなものはもちろんのこと、感じ方や思いもみんな違います。一人ひとりが違う感性を持ちながら、たくさんの人と関わっていかなければなりません。そのためにも、自分のことばかりではなく、一歩下がって相手のことを思いやる気持ちが育たなければなりません。それが、「心の教育」なのです。これからも上風連の子どもたちが、心豊かで、友だちを思いやる優しい心がかもともっと大きく育ち、みんなと力を合わせてたくましく生き抜いていける力を身に付けるように、学校も今まで以上に熱意をもって取り組んでいきます。

保護者や地域の皆様には、今年一年学校の方針をご理解いただき、そして、ご協力をいただきましたことに深く感謝し、お礼申し上げます。ありがとうございました。

# 4月の行事予定



- 1日(金) 担任発表  
(年度始休業～5日まで)
- 5日(火) 入学式準備(新5・6年生登校)
- 6日(水) 着任式・1学期始業式・入学式
- 7日(木) 給食開始(2年生以上)  
職員会議(新年度) (特別日課5時間)
- 8日(金) 発育測定・聴力検査・下校指導
- 11日(月) 委員会活動 PTA総会(19:30～体育館)  
標準学力調査①
- 12日(火) 標準学力調査②
- 13日(水) 職員会議(特別日課)
- 14日(木) 参観日(特別日課)
- 18日(月) 委員会活動
- 19日(火) 【家庭訪問①】(特別日課)
- 20日(水) 【家庭訪問②】(特別日課)
- 21日(木) 【家庭訪問③】(特別日課)
- 25日(月) PTA 拡大委員会 19:30～救命救急講習
- 26日(火) 尿検査一次
- 27日(水) 研修日(特別日課)
- 28日(木) 1年生を迎える会 縦割り集会



行事予定につきましては、新型コロナウイルス感染症等の感染状況によっては、予定している行事について変更・中止になることがあります。  
その際は、随時お知らせいたします。

## 〇令和4年度 着任式・始業式・入学式

- 日程 令和4年4月6日(水)
- 8:35～ 着任式 始業式
  - 10:10～ 入学式
  - 11:30 下校

上記の通りに、令和4年度が始まります。  
春休み(3月25日～4月5日)は、生活リズムを崩さないように、規則正しい生活を心がけてください。春休みの間も「早寝・早起き・朝ごはん・テレビを止めて外遊び」を忘れずに!

### ☆春休みの過ごし方

- ① 早寝早起きを心がける。
- ② 三食しっかりと食べる。
- ③ 家庭学習をする。  
(学年×10分+10分)
- ④ 元気いっぱい外遊びをする。
- ⑤ お手伝いをする。

## 来年度の連絡体制について

今年度スクールバス運営委員会報告にてお伝えしたとおり、令和4年度もスクールバス連絡網は利用せず、**安心メール**にてお送りいたします。  
・始業式の下校バスは11時30分です。

## 新年度学級担任発表のご案内

学級担任発表を以下のとおり児童玄関に掲示します。  
令和4年4月1日(金)9:00～

## 第51回 卒業証書授与式

6名の児童が、上風連小学校を巣立っていきました。ご卒業おめでとうございます。



## 転出者からのごあいさつ

人事異動に伴い、3名の職員が本校から転出しますので、お知らせいたします。

新保 理 奈 教頭⇒上春別小学校へ  
鈴木 敦 子 教諭⇒別海中央小学校へ  
河原 修 子 教諭⇒上春別小学校へ

コロナ禍、なかなか対面でご挨拶する機会が得られませんでした。小学校統合50周年記念という節目の年、オンライン同窓会をはじめ、貴重な経験をさせていただきました。また、北京オリンピックで森重航選手のメダル獲得の瞬間に立ち会えたことも、感動的でした。

この度の異動で、上春別小学校へ異動することになりました。在任中は、地域の方々、保護者の皆様や教職員の方々に支えていただき、感謝申し上げます。穏やかで優しい子どもたちと過ごせた日々を、忘れません。今後の皆様のご健康とご多幸、地域の発展をお祈りし、ご挨拶とさせていただきます。2年間お世話になり、ありがとうございました。  
新保 理奈

再任用教員として上風連小学校に来て、あっという間の2年間でした。

自宅のある中標津からの長距離通勤は、私にとっては、試練の時間でしたが、何よりも子ども達と学べることを楽しみにして、通勤することができました。

また、PTA及び地域の皆様方に教え、助けられた2年間でもありました。上風連で過ごした日々は、私の人生の記憶に深く残るものと思います。本当にありがとうございました。  
鈴木 敦子

1年間という短い期間でしたが、任用付き教諭として勤務させていただきました。素直で、明るくて、元気いっぱい、そして人懐っこい上風連小学校の児童から、どれだけ毎日元気とパワーをもらって過ごしたことでしょうか……。1つ歳をとりましたが、10歳位若返った気がします(笑)この上風連の地域はとっても「温かくて」居心地が良かったです。また機会があったら戻ってきたい地域です!1年間大変お世話になりました。  
河原 修子